

## Denuncian el mal estado de una vía de Virgen de la Caridad

Escrito por Asociación de Vecinos Virgen de la Caridad. Viernes, 1 de febrero de 2013

---

La Asociación de Vecinos Virgen de la Caridad denuncia que se haya abierto al tráfico una vía de tránsito sin medidas de seguridad y con grave riesgo de accidente.

La denuncia que firma la asociación vecinal, a través de su presidente, Juan Gómez Ayala, es la siguiente:

*"No sabemos cómo dan por terminado unas obras y por consiguiente abren al tráfico unas remodelaciones viales sin antes sus técnicos ver las consecuencias que pudieran derivar. Es el caso concretamente de la vía de salida por la zona de la avenida Víctor Beltri por la zona Norte y que tiene de acceso por la entrada de una cadena comercial de comida rápida de 24 horas en el Centro Comercial Mandarache. Si ya de por sí es dramático, por la noche el problema se agrava.*

*Concretamente, cuando accedes por la vía interior paralela a la avenida, se puede acceder hacia la zona de aparcamientos o teniendo mucho cuidado se puede seguir al frente, pero eso sí, si antes no te empotras contra un estrechamiento sin señalar que tienes con la acera que justamente la tienes enfrente.*

*Ni siquiera esta señalada, al menos un simple brochazo de pintura fluorescente podría impedir un accidente mortal, una señal vertical o aquello que los técnicos municipales consideren oportuno, suponemos que habrá informes de Policía Local, compañías de seguros etc., que lo pueden certificar.*

*Desde esta asociación de vecinos denunciaremos públicamente el estado que se encuentra dicho estrechamiento porque esta en juego la vida de los vecinos y vecinas que circulamos diariamente por esa zona".*